

## EL BARCO

### El grupo Lagasca, en el Certamen Regional de Grupos de Teatro de Aficionados



M. JESÚS CARRERA  
EL BARCO DE  
ÁVILA

El próximo sábado, sobre el escenario del Centro Cultural Nazaret de Oña (Burgos), la Compañía Lagasca participará en el Certamen Regional de Grupos de Aficionados de Teatro de Castilla y León, concurso nacido para apoyar a los grupos que están empenzando, representando la obra *Juegos de Invierno* de Jaime Salom obra e estrenada en la inauguración del Certamen Lagasca de este año 2011 con gran éxito de público. El director de la Compañía Lagasca, José Antonio Jiménez, los actores, y el personal colaborador, cuentan con regresar a El Barco de Ávila con alguna de las menciones que premiarán la labor de los grupos teatrales..

Con motivo del Milenario de la Fundación del Monasterio de San Salvador, la localidad burgalesa de Oña ha recogido el testigo de Medina de Rioseco, sede del certamen durante la pasada edición, sumándose así ambos municipios a Villamuriel de Cerrato (Palencia), Valladolid, Toro y Zamora y Aranda de Duero. Comedia, drama o textos clásicos son los géneros presentados en el escenario burgalés hasta el domingo 16 de octubre. Las nueve compañías castellanas y leonesas optarán en el Certamen a las distinciones de Mejor Grupo, Mejor Interpretación Masculina y Mejor Interpretación Femenina, Mejor Director y Mejor Montaje Escénico. La cita con el teatro contará en su acto de clausura con la formación vallisoletana Delfos Teatro, ganadora en la edición de 2010.